

 Nuevas Generaciones de Salamanca celebra un Gran Foro Joven con el objetivo de intercambiar ideas y poder realizar preguntas al salmantino Alfonso Fernández Mañeco.

El presidente de Nuevas Generaciones de Salamanca, Angel Fernández Silva, abrió el acto señalando como una prioridad absoluta en política que exista un diálogo fluido en el que se diera cabida a las opiniones de todos los afiliados. Así se refirió a los miembros de Nuevas Generaciones como a una generación clave, que a pesar de encabezar los peores indicadores de paro juvenil de toda Europa, será la generación que encienda la mecha del cambio en España.

El encuentro se celebró en la discoteca Camelot con más de 120 jóvenes asistentes y también miembros importantes del Partido Popular de Salamanca como el Presidente Provincial, Javier Iglesias. Por su parte Alfonso Fernández Mañeco pidió a NNGG recuperar el espíritu del voluntariado político, de trabajar por unos ideales de forma altruista.

Durante la celebración del Gran Foro Joven los asistentes pudieron plantear a Fernández Mañeco diferentes cuestiones y curiosidades. Entre ellas, cuál ha sido su etapa preferida como gestor público, qué se puede hacer para que los jóvenes no abandonen la Comunidad Autónoma cuando terminan sus estudios o cuál es el futuro del mundo del toro y qué medidas pueden tomarse para proteger la fiesta nacional. Asimismo, los jóvenes mostraron su preocupación por los recientes Presupuestos Generales del Estado, que vuelven a discriminar a Salamanca siendo nuestra provincia la que reciba menos dinero por habitante de toda España.

El Foro Joven es el punto de partida de este curso político para Nuevas Generaciones. La organización encara los próximos meses con la ilusión de trabajar por un proyecto a medida de las necesidades de los jóvenes, que luche por recuperar el trato que Salamanca merece y no recibe del Gobierno Socialista, y por un proyecto que reciba el apoyo masivo de los salmantinos.